
ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE 

Nº de Acta: 5

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 26 de noviembre de 2020

Hora inicio/fin: 20:00 / 21:00

Lugar: Videoconferencia

MIEMBROS ASISTENTES:

Francesc Mezquita Patuel
Pilar Escuder Mollón

Asensio Magraner Sanchis

Juan Luis Saura Vilar

Mónica Sanmiguel Martí

Domingo Giménez Renau

M.ª Lledó Navarro i Centelles

Francisco Cabañero Catalán

Laura Rubert Avinent

Presidente  (Compromís)
Vicepresidenta (Grupo Municipal Socialista)

Vecino (Grupo Municipal Socialista)

Vecino (Grupo Municipal Popular)

Vecina Alcaldía

AAVV Segón Molí

AAVV Penyeta Roja

AAVV San Agustín y San Marcos

AMPA IES La Plana

MIEMBROS AUSENTES: (*) Excusan Asistencia.

Paula Archelós Álvaro (*)

Marta Agut Andreu (*)

José Luis Sierra Bellés (*)

Clemente Agost Maner (*)

SECRETARIA: Dolores Benítez Guerrero.

Realizada  telemáticamente  por  videoconferencia,  apreciada  una  situación  excepcional, 
como es la situación de emergencia para la salud ocasionada por el virus Covid-19, que 
justifica su celebración por  medios  telemáticos a los efectos del  artículo 46.3 de la  Ley 
7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local, siendo las veinte horas y 
tres minutos del día 26 de noviembre de 2020, bajo la presidencia del Ilmo. señor Teniente 
de Alcalde, Francesc Mezquita Patuel, se reúnen los señores y señoras  arriba señalados al 
objeto de celebrar sesión ordinaria de la Junta de Distrito Norte, con mi asistencia como 
Secretaria Delegada para dar fe del acto.

- Toma la palabra  el Sr. Presidente:

-  Informa  a  los  asistentes  que  en  el  útlimo  Pleno  se  ha  aprobado  una  Declaración 
Institucional con el consenso de todos los Grupo Políticos en relación al Barranco del Sol, 
acordando que se inste al Ministerio acelere las actuaciones tendentes a la canalización del 
mismo.

- Se informa a los asistentes que, en relación a los contenedores de reciclaje y visto que se 
trata de un tema muy recurrente, a la próxima Junta de Distrito, se invitará al Sr. Concejal D. 
Ignaci García Felip.

Comprobado  el  quorum  de  asistencia  por  el  Presidente  se  procede  a  iniciar  la  sesión 
pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

1 C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 5
Z6

PT
3M

TF
E4

FC
G

LH
W

D
3T

5H
2S

L 
| V

er
ifi

ca
ci

ón
: h

ttp
s:

//s
ed

e.
ca

st
el

lo
.e

s/
 

D
oc

um
en

to
 fi

rm
ad

o 
el

ec
tró

ni
ca

m
en

te
 d

es
de

 la
 p

la
ta

fo
rm

a 
es

Pu
bl

ic
o 

G
es

tio
na

 | 
Pá

gi
na

 1
 d

e 
8 



1º.- Aprobación, si procede del acta de la sesión de la Junta del Distrito celebrada el día  
de 29 de octubre de 2020.

No manifiestándose ninguna observación el acta se declara aprobada por asentimiento.  

2º.- Proposición fecha para la próxima sesión.

Visto el calendario del mes de diciembre y coincidiendo el último jueves de mes con las fiestas 
Navideñas,  se propone la celebración de la última sesión del  año,  para el martes día 22 de 
diciembre de 2020 a las 20’30.

3º.- Ruegos y preguntas.

1.- Ruego del vocal de la AAVV Segón Molí sobre el edificio del Segón Molí.

El  Sr.  Gimenez  solicita  información  de  la  programación  de  las  actuaciones  tendentes  al  
funcionamiento del Segón Molí.

La Sra. Escuder indica que en los presupuestos del próximo año se va a incluir una cantidad 
para la adecuación de este edificio tan singular.

2.- Ruego del vocal de la AAVV Segón Molí sobre contenedores.

El Sr. Gimenez solicita información sobre el plan de actuación de los contenedores, si se van a 
quedar así, si se van a poner más, etc.

También indica  que los  contenedores  subterráneos  de cartón  son insuficientes  de tamaño y 
muchas veces se depositan los residuos fuera.

3.- Ruego del vocal de la AAVV Segón Molí sobre contenedor de envases en la puerta del 
Huerto Urbano.

El  Sr.  Gimenez  solicita  que  en  el  acceso del  Huerto  Urbano  del  Primer  Molí  se  instale  un 
contenedor de envases de plástico.

4.-  Ruego del  vocal  de la  AAVV San Agustín y San Marcos sobre limpieza imbarnales 
Barranco del Sol.

El  Sr.  Cabañero,  en  primer  lugar  agradece  a  todos  los  Grupos  Políticos  la  Declaración 
Institucional  en  relación  al  Barranco  del  Sol,  pero  insiste  en  que  se  siga  realizando  la 
limpieza de imbornales periodicamente.

5.- Ruego del vocal de la AAVV San Agustín y San Marcos sobre solar en calle Córdoba.

El Sr.  Cabañero,  sobre el  solar  del  final  calle  Córdoba,  solicita  conocer  si  ya es propiedad 
municipal para empezar a actuar allí.

La  Sra.  Escuder  contesta  indicando  que  en  breve  se  van  a  celebrar  reuniones  con  el  
responsable de Patrimonio de la Diputación. Se informará en cuanto se tenga alguna noticia.

6.- Ruego del vocal de la AAVV San Agustín y San Marcos sobre iluminación.

El Sr. Cabañero solicita más iluminación en las zonas de los contenedores del barrio.

7.- Ruego del vocal de la AAVV San Agustín y San Marcos sobre casa en calle Albacete,  
número 14.

El Sr. Cabañero solicita información sobre una casa semiderrumbada en la calle Albacete, n.º 14.

8.- Ruego del vocal de la AAVV San Agustín y San Marcos sobre obras rotonda antigua 
CN-340 con Dusen.
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El Sr. Cabañero indica que se han iniciado las obras de la construcción de la rotonda en la CN-
340 frente a la antigua Dusen, solicita conocer el plazo de ejecución y propone la instalación de  
un monumento relacionado con la “Torreta Alonso”.

La Sra. Escuder indica que para su finalización completa hay un plazo de 6 meses, pero que las  
obras de la rotonda en relación a la movilidad, finalizarán este año.

9.- Ruego del vocal de la AAVV Penyeta Roja quejas de los vecinos.

Manifiesta  el  malestar  de  los  vecinos,  se sienten  abandonadas,  no  se les  hace caso a sus 
propuestas y lo único que han conseguido ha sido que se limpien las calles. Las solicitudes más 
reiteradas son:

-  Asfaltado  de  todas  las  calles  de  la  urbanización,  los  baches  son  muy  grandes  y  es  muy 
peligroso transitar.

-  Tramitar  la  cesión gratuita  de  los  propietarios  para  hacer  el  acceso a las urbanización  de 
montaña más amplio.

-  Tramitar  la  adquisición  de  la  parcela  en  donde  está  ubicada  la  caseta  de  madera  de  la 
asociación.

El Sr. Mezquita indica que los trabajos que no se encuentran incluidos en los presupuestos, es  
muy complicado que se lleven a cabo, aún así se insistirá en todos ellos.

La Sr. Escuder comenta que se acaba de firmar el nuevo contrato de asfaltado.

10.- Ruego del vocal de la AAVV Penyeta Roja sobre varios temas:

- La Sra. Navarro solicita  que se repinten todos los bancos de la urbanización, por arriba y por 
abajo.

- Reitera la instalación de máquinas para hacer gimnasia las personas mayores.

11.- Ruego del vocal representante de las AMPAS sobre arbolado.

- La Sra. Rubert solicita que se tenga en cuenta para las próximas veces, la elección de árboles 
en vía pública de hoja perenne.

- Indica que las aceras del IES La Plana están levantadas por las raices de los árboles y solicita  
se reparen.

- Solicita que los alcorques que están alrededor del Colegio Isable Ferrer, se rellenen, para evitar 
que los niños y sus mochilas se lleven de barro.

12.- Ruego del vocal representante de la Alcaldía sobre inmueble abandonado en la calle 
Sagrada Familia.

La Sra. Sanmiguel denuncia un inmueble situado en la calle Sagrada Familia esquina con calle  
Tosquella que no está habitado y se encuentra en malas condiciones y con peligro de derrumbe. 
Adjunta fotografía.

13.- Ruego del vocal representante de la Alcaldía sobre el mal estado de la calle Tosquella.

La Sra.  Sanmiguel  denuncia  el  mal  estado del  asfaltado y las aceras  de la  calle  Tosquella. 
Adjunta fotografía.

14.-  Ruego del  vocal  representante de la  Alcaldía  sobre el  sistema de apertura de los 
contenedores.

La  Sra.  Sanmiguel  indica  que  debido  a  la  situación  actual  de  pandemia,  propone  que  se 
sustituyan los contenedores de basura cuyas tapas se abren con la mano, por contenedores del 
sistema de apertura con palanca.

9.-  Ruego  del  vocal  representante  del  Grupo  Municipal  Socialista,  sobre  la  posible 
instalación de una Casa de Juegos en la Ronda Magdalena, n.º 94.
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-  El  Sr.  Magraner  solicita  conocer  si  se  va  a  instalar  una  Casa  de  Juegos  en  la  Ronda 
Magdalena, n.º 94. En caso afirmativo, quiere denunciar esta autorización por la cercanía de 
centros escolares.

10.- Ruego del vocal representante del  Grupo Municipal  Socialista,  sobre bancos en la 
Plaza Antigua Corona de Aragón.

- El Sr. Magraner solicita que se sustituyan los bancos situados en la Plaza Antigua Corona de 
Aragón,  por  bancos  individuales  para  impedir  que  los  indigentes  los  utilicen  para  dormir. 
Proponen  que  los  bancos  que  sean  retirados,  se  instalen  en  la  fachada  del  Albergue  de 
Transeuntes.

También solicita más presencia policial: denuncia botellón, tráfico de drogas, peleas, etc.

11.- Ruego del vocal representante del Grupo Municipal Socialista, sobre la calle Maestro 
Caperó.

- El Sr. Magraner solicita que se actue en la calle Mestro Caperó y se realize una actuación 
integral, aceras, asfaltado, etc. similar a la realizada en la calle Nueve de Marzo.

Y siendo las veintiuna horas de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más 
asuntos que tratar, el Señor Presidente levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria 
doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo electrónicamente al margen 
junto con el Sr. Presidente.

( Documento firmado electrónicamente al margen )
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ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRICTE NORD 

Nº de Acta: 5

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 26 de noviembre de 2020

Hora inicio/fin: 20:00 / 21:00

Lugar: Videoconferencia

MEMBRES ASSISTENTS:

Francesc Mezquita Patuel
Pilar Escuder Mollón

Asensio Magraner Sanchis

Juan Luis Saura Vilar

Mónica Sanmiguel Martí

Domingo Giménez Renau

M.ª Lledó Navarro i Centelles

Francisco Cabañero Catalán

Laura Rubert Avinent

President  (Compromís)
Vicepresidenta (Grup Municipal Socialista)

Veí (Grup Municipal Socialista)

Veí (Grup Municipal Popular)

Veïna Alcaldia

AAVV Segón Molí

AAVV Penyeta Roja

AAVV San Agustín y San Marcos

AMPA IES La Plana

MEMBRES ABSENTS: (*) Excusen Assistència.

Paula Archelós Álvaro (*)

Marta Agut Andreu (*)

José Luis Sierra Bellés (*)

Clemente Agost Maner (*)

SECRETÀRIA: Dolores Benítez Guerrero.

Realitzada telemàticament per videoconferència,  apreciada una situació  excepcional,  com 
és la situació d'emergència per a la salut ocasionada pel virus Covid-19, que justifica la seua 
celebració per mitjans telemàtics als efectes de l'article 46.3 de la Llei 7/1985, de 2 d'abril, 
Reguladora de les Bases del Règim Local, sent les vint hores i tres minuts del dia 26 de 
novembre de 2020, sota la presidència de l'Il·lm. senyor Tinent d'Alcalde, Francesc Mezquita 
Patuel, es reunixen els senyors i senyores  dalt assenyalats a fi de celebrar sessió ordinària 
de la Junta de Districte Nord, amb la meua assistència com a Secretària Delegada per a 
donar fe de l'acte.

-Pren la paraula  el Sr. President:

-Informa els assistents que en l'útlimo Ple s'ha aprovat una Declaració Institucional amb el 
consens de tots els Grup Polítics en relació al Barranco del Sol,  acordant que s'inste al 
Ministeri accelere les actuacions tendents a la canalització del mateix.

-S'informa els assistents que, en relació als contenidors de reciclatge i vist que es tracta d'un 
tema molt recurrent, a la pròxima Junta de Districte, s'invitarà al Sr. Regidor D. Ignaci García 
Felip.

Comprovat el quòrum d'assistència pel President es procedix a iniciar la sessió passant a 
tractar els punts inclosos en l'orde del dia. 
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1º.- Aprovació, si és procedent de l'acta de la sessió de la Junta del Districte celebrada el  
dia  de 29 d'octubre de 2020.

No manifiestándose cap observació l'acta es declara aprovada per assentiment.  

2º.- Proposició data per a la pròxima sessió.

Vist  el  calendari  del  mes  de  desembre  i  coincidint  l'últim  dijous  de  mes  amb  les  festes 
Nadalenques,  es proposa la  celebració  de  l'última sessió de  l'any,  per  al  dimarts  dia  22  de  
desembre de 2020 a les 20’30.

3º.- Precs i preguntes

1.- Prec del vocal de l'AAVV Segón Molí sobre l'edifici del Segón Molí.

El Sr. Gimenez sol·licita informació de la programació de les actuacions tendents al funcionament 
del Segón Molí.

La Sra. Escuder indica que en els pressupostos de l'any que ve es va a incloure una quantitat 
per a l'adequació d'este edifici tan singular.

2.- Prec del vocal de l'AAVV Segón Molí sobre contenidors.

El Sr. Gimenez sol·licita informació sobre el pla d'actuació dels contenidors, si es van a quedar 
així, si es van a posar més, etc.

També indica que els contenidors subterranis  de cartó són insuficients  de grandària i  moltes 
vegades es depositen els residus fora.

3.- Prec del vocal de l'AAVV Segón Molí sobre contenidor d'envasos en la porta de l'Hort 
Urbà.

El Sr. Gimenez sol·licita que en l'accés de l'Hort Urbà del Primer Molí s'instal·le un contenidor de 
envasos de plàstic.

4.- Prec del vocal de l'AAVV San Agustín i San Marcos sobre neteja d'embornals Barranco 
del Sol.

El Sr. Cabañero, en primer lloc agraïx a tots els Grups Polítics la Declaració  Institucional en 
relació  al  Barranco  del  Sol,  però  insistix  en  el  fet  que  es  continue  realitzant  la  neteja 
d'embornals periodicament.

5.- Prec del vocal de l'AAVV San Agustín i San Marcos sobre solar en carrer Còrdova.

El Sr. Cabañero,  sobre el solar del  final  carrer Còrdova, sol·licita conéixer si  ja és propietat 
municipal per a començar a actuar allí.

La Sra. Escuder contesta indicant que en breu es van a celebrar reunions amb el responsable de 
Patrimoni de la Diputació. S'informarà en quant es tinga alguna notícia.

6.- Prec del vocal de l'AAVV San Agustín i San Marcos sobre il·luminació.

El Sr. Cabañero sol·licita més il·luminació en les zones dels contenidors del barri.

7.- Prec del vocal de l'AAVV San Agustín i San Marcos sobre una casa en carrer Albacete,  
número 14.

El Sr. Cabañero sol·licita informació sobre una casa semiderrumbada en el carrer Albacete, núm. 
14.

8.- Prec del vocal de l'AAVV San Agustín i San Marcos sobre obres rotonda antiga CN-340 
amb Dusen.

C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 5
Z6

PT
3M

TF
E4

FC
G

LH
W

D
3T

5H
2S

L 
| V

er
ifi

ca
ci

ón
: h

ttp
s:

//s
ed

e.
ca

st
el

lo
.e

s/
 

D
oc

um
en

to
 fi

rm
ad

o 
el

ec
tró

ni
ca

m
en

te
 d

es
de

 la
 p

la
ta

fo
rm

a 
es

Pu
bl

ic
o 

G
es

tio
na

 | 
Pá

gi
na

 6
 d

e 
8 



El Sr. Cabañero indica que s'han iniciat les obres de la construcció de la rotonda en la CN-340 
enfront de l'antiga Dusne, sol·licita conéixer el termini d'execució i proposa la instal·lació d'un  
monument relacionat amb la “Torreta Alonso”.

La Sra. Escuder indica que per a la seua finalització completa hi ha un termini de 6 mesos, però 
que les obres de la rotonda en relació a la mobilitat, finalitzaran enguany.

9.- Prec del vocal de l'AAVV Penyeta Roja queixes dels veïns.

Manifesta el malestar dels veïns, se senten abandonades, no se'ls fa cas a les seues propostes i 
l'única  cosa  que  han  aconseguit  ha  sigut  que  es  netegen  els  carrers.  Les  sol·licituds  més 
reiterades són:

-Asfaltat de tots els carrers de la urbanització, els clots són molt grans i és molt perillós transitar.

-Tramitar la cessió gratuïta dels propietaris per a fer l'accés a les urbanització de muntanya més 
ampli.

-Tramitar l'adquisició de la parcel·la on està ubicada la caseta de fusta de l'associació.

El Sr. Mesquita indica que els treballs que no es troben inclosos en els pressupostos, és molt  
complicat que es duguen a terme, encara així s'insistirà en tots ells.

La Sr. Escuder comenta que s'acaba de firmar el nou contracte d'asfaltat.

10.- Prec del vocal de l'AAVV Penyeta Roja sobre diversos temes:

La Sra. Navarro sol·licita  que es repinten tots els bancs de la urbanització, per dalt i per baix i  
reitera la instal·lació de màquines per a fer gimnàstica les persones majors.

11.- Prec del vocal representant de les AMPAS sobre  arbratge.

La Sra. Rubert sol·licita que es tinga en compte per a les pròximes vegades, l'elecció d'arbres en 
via pública de full perenne.

Indica que les voreres de l'IES La Plana estan alçades per les arrels dels arbres i sol·licita es  
reparen.

Sol·licita que els escocells que estan al voltant del Col·legi Isable Ferrer, es rellenen, per a evitar  
que els xiquets i les seues motxilles es porten de fang.

12.- Prec del vocal representant de l'Alcaldia sobre immoble abandonat en el carrer Sagrat 
Família.

La Sra. Sanmiguel  denúncia un immoble situat  en el carrer Sagrat  Família cantó amb carrer 
Tosquella que no està habitat i es troba en males condicions i amb perill d'afonament. Adjunta  
fotografia.

13.- Prec del vocal representant de l'Alcaldia sobre el mal estat del carrer Tosquella.

La Sra. Sanmiguel  denúncia el mal estat de l'asfaltat i les voreres del carrer Tosquella. Adjunta 
fotografia.

14.- Prec del vocal representant de l'Alcaldia sobre el sistema d'obertura dels contenidors.

La  Sra.  Sanmiguel  indica  que  a  causa  de  la  situació  actual  de  pandèmia,  proposa  que  se 
substituïsquen els contenidors de fem les tapes dels quals s'obrin amb la mà, per contenidors del 
sistema d'obertura amb palanca.

9.- Prec del vocal representant del Grup Municipal Socialista, sobre la possible instal·lació 
d'una Casa de Jocs en la Ronda Magdalena, núm. 94.

-El Sr. Magraner sol·licita conéixer si es va a instal·lar una Casa de Jocs en la Ronda Magdalena,  
núm. 94. En cas afirmatiu, vol denunciar esta autorització per la proximitat de centres escolars.

10.-  Prec del vocal representant del Grup Municipal Socialista, sobre bancs en la  Plaça 
Antiga Corona d'Aragó.
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-El Sr. Magraner sol·licita que se substituïsquen els bancs situats en la Plaça Antiga Corona 
d'Aragó, per bancs individuals per a impedir que els indigents els utilitzen per a dormir. Proposen 
que els bancs que siguen retirats, s'instal·len en la fatxada de l'Alberg de Transeünts.

També sol·licita més presència policial: denúncia botelló, tràfic de drogues, baralles, etc.

11.-  Prec del  vocal  representant  del  Grup Municipal  Socialista,  sobre el  carrer  Mestre 
Caperó.

-El Sr. Magraner sol·licita que es vaig actuar en el carrer Mestro Caperó i es realize una actuació  
integral, voreres, asfaltat, etc. semblant a la realitzada en el carrer Nou de Març.

I  sent  les  vint-i-una hores de la  data  indicada  en l'encapçalament,  per  no haver-hi  més 
assumptes que tractar, el Senyor President alça la sessió, de tot això, com a Secretària En 
done fe i, perquè conste, alce la present acta que firme electrònicament al marge junt amb el 
Sr. President.

(Document firmat electrònicament al marge )
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